

#### Die GPS im Spiegel der Presse

Bearbeitet von Dennis Kauffmann Tel. 04421-206-

# Filme bleiben tagelang Gesprächsthema

Anlass bleten, Ansprechpart-ner und Ehrrichtungen ken-

ner unt Emrickungen kein-nen zu lernen.

Eigentlich sollte die vierte Auflage der Reihe im Jahr zwas grzeigt werden - die Co-roma-Famdenike erforderte je-doch nach nur zwei Filmen eine Utwerberchung des Pro-

eine Unterbrechung des Pro-gramms. Die diesjährigen Filmtage bildeten somit die Fortsetzung.

VERANSTALTUNG Team der sozialpsychiatrischen Filmtage zieht positive Bilanz – Es gibt bereits Filmpaten für 2024

VON HENDRIK SUNTKEN

WILHELMSHAVEN - Die Zuschlauerzahlen der deutschen Kinos sind weiterhin niedriger als de es vor Beginn der Corona-Panes vor Beginn der Corona-Pan-demie waren, Angesichts die-ser Tatsache ist die Freude beim Organisationsteam der Sozialspschaatrischen Hinza-ge groß, dass die Veranstal-tungsreibe in der Wilhelmska-vener UG. Klnoweit im Schafit dennoch 48 Zuschmer pso Verstellung arrese

Vorstellung anzog.
Ungefähr die Hälfte des Publikums nahm auch im An-schluss an die Filmvorführung die Gesprächsmöglichkeiten zu den behandeken Themen wahr. Diese Zahlen stellte Mat-thias Adler, Leiter des Versocialpsychiatrischer Tagesstätten der Gesellschaft für parktätische Sozialarbeit (GPS) jetzt vor. Er bildet gemeinsam mit Joana Schenk (GPS) und Comelia Peichert (Selbsthilfegruppe für Ange-börige von Menschen mit Behinderungen) das Plantings-

### Unterstützung durch

Organisatoren und Filmpa-ten, viele davon Teil des Wil-belmshæeuer Sozialpsychist-rischen Verbundes, trafen sich, um gemeinsam auf die diesjährige Auflage der Beibe



Ein Teil des Organisationsteams ließ die diesjähnigen sozialpsychiatrischen Filmtage am Mittwoch Revue passieren (von links): Markus Haarmann (GPS).

zurückzuhlicken, Verbesse rungsmöglichkeiten auszulo-

ten und einen Kleinen Aus-

blick auf die fünften sozialpsy-chiatrischen Filmtage zu wa-gen, die im Jahr 2024 stattfin

Die Filmtage werden seit

2014 als monatliche Reihe in Wilhelmshaven veranstaltet. Einmal im Monat wird ein an-

derer Film gezeigt, in dessen Mittelpunkt psychische Frage-stellungen und ähnliche The-

den sollen.

Michael Kundy (UCI Kinowelt), Sigmar Gerhards (Amnesty International Wis-helmshaven), Cornella Lieberei (Amnesty). Matthias Adler (GPS-Tagesstat-

ten), Helga Friebel (FSD), Cornelia Pei-chert (SHG Angehöriger behinderter Menschen) und Sandra Vogel (FSD) men stehen. Die Gesprächs-runden am Ende sollen auch

Unterstützung durch Kloobe-treiber Michael Kundy und vieler Spender die Einritts-preise auch in diesem lahr niedrig gehalten werden niedrig gehalten werden konnten.

## Erste Filmpaten für 2024 stehen schon bereit

Obenifrein wurde den Besuchern erstmals auch eine

Budget über, das mit in die Organisation der nächsten Film tage fließen kann. Und dass diese stattfinden sollen, schien bereits am Mittwochabend ununsstritten. Viele der Beteiligten drückten für Inte-resse daran aus. "Sechs Leute haben sich schon angemeklet, 2024 eine Filmpatenschaft zu übernehmen", sogt Matthias Adler Mit Filmen wie "Vincent will Meer", Schloss aus Glas", dem Elachtdrama "Styx" und der Hape Kerkeling Blografie "Der Junge muss an die Fri-scho Luft" reichte die Bandbreite der gezeigten Stoffe von tiefemotionalen, dramati-schen Darstellungen bis hin zu lustigen Komödien.

#### Publikum soll stärker einbezogen werden

"Der anschließemle Austausch war oft sehr lebendig, auch wenn es bei den sehwerenen Themen durchaus auch mal stiller war", sagt Heiga Friebel von den freien Sozialen Diensten Friesland (FSD), die als Filmpotin mitwickte. Am wegangenen Mitwoch wurde deshalb auch durüber gesprochen, wie die Gesprächsrunden könftig lebendiger gestallet, das Publikum starber mit einbezogen werden könnte, im Kern der Filmschen mit psychlorhen Erkraukungen Teilhabe an Vennstaltungen zu ermöglichen Adler Der anschließende Auskungen feilhabe an Veranstaj-tungen zu ermöglichen Affler bemerkte, wie die Filme auch noch Wochen später die Ge-apräche in Tagesträtien und Beratungsangeboten prägen. "Die Beiträng geben den Zu-schauern nahe, ale berühren und songen für Gesprächsbe-darf. Und man spürt, wie viel Herzbiut die Elmparen mit relinbringen".

Wilhelmshavener Zeitung Erschienen am: 28.11.2022